



## **Annonce importante : la population de Mont-Tremblant est invitée à une conférence de presse**

*(Mont-Tremblant, le 24 avril 2019)* – La population tremblantoise est cordialement invitée à une conférence de presse le mercredi 1<sup>er</sup> mai 2019 à 16 h 30 à l'Espace public situé à l'angle des rues Lacasse et de Saint-Jovite.

Lors de la conférence de presse, le maire Luc Brisebois et les membres du conseil municipal feront une annonce importante pour les travailleurs et travailleuses, les personnes âgées, les gens d'affaires, les familles, les étudiants et leur environnement...

Soyez les premiers à connaître la nouvelle! Bienvenue à tous et à toutes.